

Création de lien entre les bourgs de Hautefort et Saint-Agnan

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Mercredi, 17 Mars 2021 16:05



Mardi 16 mars, lors de sa réunion à la salle des fêtes de Hautefort/Saint-Agnan, le maire, Jean Louis Pujols, maire de la commune, a profité du conseil municipal pour présenter aux élus la restitution de diagnostic du bourg réalisé par le CAUE (Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement). Celui-ci a fait émerger des pistes de développement. L'objectif étant notamment de créer du lien entre les bourgs de Hautefort et Saint-Agnan avec comme axe principal, la Plaine des Sports. Plusieurs scénarios d'aménagement du Terrain Dupuy de Saint-Léger sur Saint-Agnan sont proposés dans une perspective de revitalisation démographique pour offrir une diversité de parcelle de superficie diverse. Les riverains du Terrain Dupuy de Saint-Léger ont été sollicités par courrier sur leur souhait d'achat éventuel de parcelle de terrain.

Photo : Intervention du maire lors de la réunion du conseil municipal